

Bloc-notes

BRAUD-ET-SAINT-LOUIS

La Bécassine

La société de Chasse « La Bécassine » de Braud et Saint Louis tiendra son assemblée générale le jeudi 13 juillet à 20h30 aux bungalows de la société de chasse (à l'arrière du local de la coopérative des producteurs de jonc).

VAL-DE-LIVENNE

Portes ouvertes de la Cave coopérative des Tutiac

La Cave coopérative des Tutiac organise des portes ouvertes le samedi 1er juillet de 10h à 18h sur le site de Marcillac. Au programme : visite des installations (cuverie, chai à barriques, vignoble, chaîne d'embouteillage). Dégustation, jeu concours et restauration. Entrée gratuite.
Renseignements : 05 57 32 55 35.

MARCILLAC

Quand le théâtre s'invite au camping

38 contrats saisonniers pour renforcer les services

BRAUD-ET-SAINT-LOUIS. 38 jeunes ont signé un contrat saisonnier le lundi 26 juin afin de venir renforcer les services de la communauté de communes de l'Estuaire durant la période estivale.



Rassemblement devant le siège de la communauté de communes de l'Estuaire à Braud-et-Saint-Louis après la signature des contrats de travail.

Photo AG

Ils sont bacheliers, étudiants, en prépa, en bac pro ou bien en CAP... mais ils ont tous en commun d'avoir signé ce lundi 26 juin un contrat à durée déterminée de plusieurs semaines, afin de venir

renforcer les services de la communauté de communes de l'Estuaire en juillet et en août. Pour beaucoup, il s'agit là d'un tout premier emploi, alors que d'autres ont déjà leurs repères, comme ceux notamment qui œuvrent déjà comme animateurs les mercredis et durant les vacances scolaires au Centre de loisirs (ALSH) la Chrysalide à Braud. L'ALSH est d'ailleurs la

structure la plus pourvoyeuse d'emplois durant l'été, afin d'accueillir les nombreux enfants en vacances fréquentant le centre de loisirs. Ils sont 23 à rejoindre les équipes dirigées par Christine Arino, directrice du service enfance jeunesse. Deux jeunes vont pour leur part intégrer la crèche d'Étauliers, trois iront aux services techniques, deux au service Eau assainisse-

ment et environnement, trois au Centre de formation multimétriers et enfin, quatre au sein du CIAS (centre intercommunal d'action sociale). La plupart des jeunes recrues sont des habitants du nord Gironde ou bien du sud de la Charente-Maritime voisine.